



Azerbaiyán cultural

Paisajes del Cáucaso, ruinas prehistóricas y artesanía



DESDE

DÍA 1 BARCELONA-BAKÚ

Salida desde Barcelona en vuelo con destino Baku. Prevista la llegada sobre las 19.20 hrs, encuentro con el guía. Traslado al hotel. Registro de entrada y entrega de las habitaciones.

Alojamiento: **MIDTOWN HOTEL**

DÍA 2 BAKÚ

Desayuno bufé en el hotel. Comienzo de la visita panorámica y artística de la ciudad. Observaremos el Memorial Shehidler Khiyabany, el parque conmemorativo desde donde se abre una visita panorámica de la ciudad. Nos desplazaremos para visitar la fortaleza medieval del casco antiguo de Bakú, Ichari Shahar, visita al palacio de Shirvan Shash (siglos XV-XVI), mercado medieval y sus talleres de artesanía. En uno de sus patios encontraremos una bella escultura venerada al poeta azerí Aliagha Vahid. A continuación, visitaremos la Torre de la Doncella. (s. XII), proseguiremos la visita a pie para visitar la mezquita Dzhuma, que incluye tienda de antigüedades y alfombras. Posteriormente nos adentraremos en las calles típicas de la ciudad, plaza y fuente de la calle Nizami. Almuerzo. Por la tarde visitaremos Yashil Bazar, degustación de Caviar de Beluga. Mas tarde visitaremos la casa de los hermanos Nobel. El edificio fue construido en 1884, Villa Petrolea como así se llamaba la residencia de los hermanos nobel durante casi 40 años. En 1879 establecieron la Compañía de petróleo de los Hermanos Nobel "Branobel" (suecos) que muy pronto se convirtió en una de las mayores compañías petroleras del mundo y la única integrada verticalmente. Pero, por supuesto el "padre" de la compañía, Ludwig nobel, quien hizo una contribución significativa al desarrollo de la industria petrolera en Azerbaiyán, a su ascenso económico, científico y cultural a fines del siglo XIX. Visitaremos el interior donde podremos observar diferentes habitaciones, típica de oriente, típica de Europa, sala de conferencias, todas ellas decoradas con muebles, cuadros, entre otros muchos elementos. Visitaremos el jardín y otras dependencias de la villa.

Alojamiento: **MIDTOWN HOTEL**

DÍA 3 BAKÚ-P.N. GOBUSTÁN-BAKÚ

Por la mañana, salida hacia la reserva del parque nacional de Gobustán. Visitaremos esta impresionante pinacoteca al aire libre del periodo neolítico. Nos muestras la historia del hombre del Cáucaso contada a través de petroglifos. Tallas rupestres, escenas de caza, familias en danzas, pinturas prehistóricas. Una vez finalizada la visita, continuaremos ruta hacia la zona donde se encuentra una gran variedad de mini-vocanes de lodo en erupción. Observaremos esta maravilla de la naturaleza. Regreso a Bakú. Una vez allí, nos llamara especialmente la atención el diseño exterior del edificio, que curiosamente tiene forma de alfombra enrollada. En su interior podemos admirar parte de la exposición permanente, que cuenta con mas de 10.000 objetos de cerámica, obras del siglo XIV, joyas de la Edad de Bronce, vestidos tradicionales y, por supuesto, alfombras tejidas entre los siglos XVII y XX.

Alojamiento: **MIDTOWN HOTEL**

DÍA 4 BAKÚ-PENINSULA ABSHERON-BAKÚ

Por la mañana salida en autocar para realizar una excursión por la península Absheron. Posteriormente visitaremos Ateshgah, el Templo de los fieles del fuego. El templo de los devotos del fuego fue construido por mercaderes indios entre los siglos x XVII-SVIII. Podremos ver varias inscripciones en sánscrito. Las raíces históricas de este monumento se sitúan atrás en el tiempo, en los días en los que el estado de

Azerbaiyán estaba tomando forma y estableciéndose, y cuando el zoroastrismo, la parte central de los rituales donde tomaba parte el fuego. Reserva de Gala y Fortaleza de Markadan. Posteriormente nos desplazaremos a la montaña de fuego (Yanar Dag), observaremos el fuego inextinguible que emana de la tierra. Los geólogos lo definen como un indicador de las grandes reservas de hidrocarburos que existe en el subsuelo de este país. Almuerzo. Regreso a Bakú. Por la tarde visitaremos el museo de Arte moderno. El museo fue abierto el 20 de marzo de 2009 con la participación del presidente de Azerbaiyán İlham Aliyev y director general de UNESCO Koichirō Matsuura. El autor del diseño del museo ha sido desarrollado por el famoso pintor Altay Sadikhzadeh. El objetivo fundamental de este museo es desarrollar la escuela azerbaiyana de arte, incluyendo el programa del apoyo a los jóvenes pintores y las obras de los que se exhiben en el museo. También visitaremos el modernísimo edificio denominado Centro Cultural de Heydar Aliyev. Nos impactará la magnitud de su arquitectura moderna espacial, tanto por dentro como fuera.

Alojamiento: **MIDTOWN HOTEL**

DÍA 5 BAKÚ-SHAMAKHI-GOYCHAY – SHEKI

Esta mañana iniciaremos ruta hacia Shamakhi. Realizaremos una parada para visitar el mausoleo Diri Baba de dos plantas (siglo XV) y el mausoleo Seven Domes. La antigua ciudad de Shamakhi se encuentra en las estribaciones de la cadena de montañas del Gran Cáucaso. Es una de las ciudades comerciales orientales más antiguas de Azerbaiyán. Visitaremos mayor mezquita de Cáucaso en Shamakhi. Seguimos el camino hacia la ciudad de Granada Goychay. Goychay es una ciudad famosa por sus granadas y en esa ciudad visitaremos bodega de vino de granada. Durante el almuerzo tendremos degustación de vino de Granada. A continuación, salida hacia Sheki. Llegada. Registro de entrada en el hotel y entrega de las habitaciones. Cena.

Alojamiento: **MACARA SHEKI CITY**

DÍA 6 SHEKI – MINGACHEVIR – GANJA

Por la mañana comienzo de las visitas de Sheki. Es uno de los lugares más famosos y antiguos de Azerbaiyán y fue clave por su situación en la Ruta de la Seda. Situada a 700 metros sobre el nivel del mar como un anfiteatro rodeado de montañas y bosques de robles. Hoy visitaremos la Iglesia albanesa ubicada en la cercana aldea de Kish. La leyenda dice que la iglesia fue construida en el 78 d.C, pero según los investigadores la ubicaron unos siglos más tarde. Luego visitaremos el palacio de verano de Khan, del siglo XVIII, con magníficos frescos (uno de 24 m de largo) y exquisitos vidrios de colores (parte norte de la ciudad). Visitamos Karavansaray de Sheki que ahora funciona también como hotel. A continuación, salida hacia Mingachevir. Tendremos paseo en barco y almuerzo a bordo por el río Kura. Continuación salida hacia Ganja. Comenzaremos la visita de Ganja con las puertas de Ganja siglo (X-XI c.). Visita al Mausoleo Imanzade o Mezquita Goy muy importante para sunitas y chiitas. Ruinas de baños del siglo XVII y la mezquita de Shah Abbas. La iglesia ortodoxa del siglo XIX cerca de la universidad, observaremos la famosa casa de botellas (un edificio de dos pisos decorado con aproximadamente 50,000 botellas de vidrio) Conocida por ser sede de la 20ª Escuela de aviación en la que fueron instruidos 800 aviadores republicanos españoles entre 1937-1939, visitaremos su memorial. Registro de entrada en el hotel y

entrega de las habitaciones. Cena.

Alojamiento: **GANJA VEGO**

DÍA 7 GANJA-BAKÚ

A la hora indicada salida hacia Bakú. Llegada a Bakú. Registro de entrada en el hotel y entrega de las habitaciones. Tarde libre para realizar últimas compras y explorar por su cuenta esta preciosa ciudad. Cena especial amenizada con música y danza tradicional.

Alojamiento: **MIDTOWN HOTEL**

DÍA 8 BAKÚ- BARCELONA

Desayuno. A las 4.30, traslado al aeropuerto y salida en vuelo línea regular con destino Barcelona. Llegada prevista a las 9.40hrs

€ | 1694 días

Itinerario

- Billete de avión ida y vuelta de línea regular
- Alojamiento en los hoteles previstos, en habitación standard
- 7 desayunos buffet en los hoteles (1box)
- 5 almuerzos menú mejorados
- 3 cenas (1 especial amenizada danza y música tradicional)
- Transporte en autocares clase superior para los traslados, visitas y excursiones
- Guía profesional de habla hispana para las visitas y excursiones durante la estancia en Azerbaiyan
- Visitas y excursiones indicadas con entradas a los monumentos
- Asistencia y traslados en hoteles y aeropuertos
- Emisión visado electrónico de Azerbaiyan
- Entradas que se incluyen
 - Bakú: Palacio Shirvan Shahs, Torre de las doncellas, Centro cultural Heydar Aliyev, Casa de los hermanos Nobel, Museo de arte moderno, Museo de Alfombras.
 - Sheki: La iglesia albanesa. Palacio del Rey.
 - Ganja: Museo de Nizami.
 - Gobustan: Reserva arqueológica, mini volcanes de barro en activo.
 - Península Absheron: Ateshgah templo del fuego, Yanar Dagar, Museo de Gala, Fortaleza de Mardakan.
 - Río Kura: Paseo en barco con almuerzo
- Seguro de viaje

¿Qué incluye?

Salidas garantizadas con mínimos 4 personas, los domingos hasta el 29 Diciembre 24

Precios por persona en habitación doble 1.694 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (290 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

Precio detallado
